

令和3年



日貫公民館だより

島根県邑智郡邑南町

日貫1168番地

TEL (0855)97-0902

IP 050-5207-2000

春爛漫

今年は、去年より桜の開花が早く、小学校卒業式のころが満開でした。見事な日貫の桜をご覧ください。



平原のしだれ桜



お弁当を食べた後、公民館の土手の桜の前での日貫保育所の子どもたち



小学校前の桜をライトアップ



宝光寺の夜桜

日貫の歴史

を次の世代まで受け継いでいくために、日貫「ふるさとカルタ」をご紹介します。



東屋集落(大鹿山)にある、平岡家の庭には推定樹齢三百五十年とも言われている桜がある。また、近くに殿さまお手植えと伝えられていた松の木があった。それらから推測して、江戸時代の初めの頃は奥筋往還道として、尺埴を通り越木へ出ていたと考えられる。

芋代官すなわち、井戸平左衛門正明公は、享保十六年(一七三一)石見銀山第十九代代官として着任、その翌年享保の大飢饉になり、手段を尽くして領民を救済した。また、甘藷の話聞き、すぐに取り寄せて普及につとめた。旧石見町十九の顕彰碑の内十基が日貫にある。



上大江子本田唄は、郷原家八代当主郷原礎平が隠居後に、書きとめたものと言われている。その後福原の大利家が書き写し、青笹上大江子家に渡り市山の牛尾三千夫氏により、民俗学研究者に伝えられた。現在では七月の虫送りに、保育園児から大人まで参加して田植囃子を継承している。

【作成：日貫の歴史を伝承する会】

小学校での毎年の行事である地域さわやか活動(日貫の町のごみ拾い)に参加しました。昨年度は特にタバコの吸い殻が多かったですが、今年度はあまり落ちていないようでした。日貫の町がいつまでもきれいな町であるとうれしいですね。小学生の皆さん、ありがとうございました。



日貫公民館研修室入口横の展示について

これまで飾っていた展示物の入れ替えをしたいと思います。写真・作品など展示物をお待ちしていますので、是非、日貫公民館までご連絡ください。

公民館からのお願い

公民館事業で写真を撮影し、公民館だよりで使用したり、ケーブルテレビ等の取材が入る場合がありますが、ご了承ください。

グラウンドゴルフ交流

3月30日(火)小学生と日貫グラウンドゴルフ同好会の方とグラウンドゴルフをしました。スティックの持ち方もどうやって打つかわからない子どももおり、打つ力加減も難しいようでした。わかりやすく丁寧に教えていただいたり、声を掛け合いながらふれあい、楽しんでいました。



令和3年度日貫公民館 職員体制

令和3年度となりました、皆さんお元気でいらっしゃるごととお喜び申し上げます。3月の公民館活動推進協議会で、公民館長に推薦され引き続き2年間お世話になることになりました。公民館は国の社会教育法に基づいて町が設置し、住民のために実生活に即する教育、学術及び文化に関する各種の教育を行って生活文化の振興、社会福祉の増進に寄与する事を目的とするとあります。そのためには定期的な講座の開設、講習会、講演会などの開催、図書や資料の整備、体育、レクリエーションなどの実施、各種団体、機関との連絡調整、施設の公共的利用に供することを行いなさいとなっています。日貫公民館は高いところにあり、歩いてくるには少し難しいのですが、日貫の皆さんの憩いの場として、また、学びの場として色々なことをやっていきます。こういうことがしてみたいとか、こんなことはどうかとか、是非皆さんの声を聞かせて頂きたいと思います。

これからもどうかよろしく願いいたします。 館長 森田 修

日貫の皆様ひとりひとりの生きがいづくりや、コミュニケーションの拠点が公民館ですので、新型コロナに負けず感染予防対策をとりながら、皆様が元気で楽しく参加できるよう考えていこうと思います。元気の源は皆様の笑顔です。今年度もよろしく願いいたします。

主事 湯浅 美保 事務員 福屋 ひろみ

5月の予定

16日(日) しまね家庭の日

19日(水) 食育の日

29日(土) 奉仕作業

(保育所・小学校)

31日(月) お茶会

毎週火曜日 運動教室

コロナウィルス感染予防対策などで、開催を延期・中止の場合があります。

令和3年3月末現在

日貫地区(人口と世帯数)

男 202人(-3人)

女 233人(-2人)

合計 435人(-5人)

世帯数 205世帯(±0戸)

高齢者比率 52.87%

* ()内は前月比